

Cependant, avec la montée récente de blocs commerciaux homogènes tels que la Communauté économique européenne, le Canada se trouve être le seul pays industrialisé du monde occidental qui n'ait pas un accès garanti à un marché de plus de 100 millions de consommateurs. De toute évidence, de nouvelles initiatives sont nécessaires si nous voulons accroître notre part des échanges mondiaux.

Les consultations de grande envergure qui ont été menées en 1985 viennent corroborer cette affirmation. Le peuple canadien, dans son ensemble, souhaite que davantage d'efforts et d'initiatives soient déployés en vue de défendre et dynamiser notre commerce international.